



## HOCHFEST DER GOTTESMUTTER - NEUJAHR

Heute, am Oktavtag von Weihnachten, feiern wir die heilige Mutter Gottes. Wie die Hirten von Betlehem halten wir die Augen auf sie und auf das Kind gerichtet, das sie in den Armen hält. Auf diese Weise *segnet* sie, die Mutter, uns, indem sie uns Jesus zeigt, den Heiland der Welt. Heute segnet die Gottesmutter uns alle, alle. Sie segnet den Weg eines jeden Mannes und einer jeden Frau in diesem Jahr, das beginnt und das in dem Maß gut sein wird, in dem ein jeder die Güte Gottes empfangen haben wird, die Jesus durch sein Kommen in die Welt gebracht hat.

*(Angelus, 1. Januar 2018)*

Wer glaubt, ist nie allein